



Dinero, Negocios y Finanzas

## Nueva política económica y tardanza en TLCAN afectarían sector financiero

BY MIGUEL RAMIREZ ON 2018-07-10

La modificación de la **política económica** de la nueva administración y la incertidumbre existente sobre la modernización del **Tratado de Libre Comercio de América del Norte** (TLCAN) pueden tener efectos negativos moderados en el crecimiento de los **préstamos**, la **calidad de los activos** y la **rentabilidad de los bancos e instituciones financieras no bancarias**, señaló la calificadora Fitch Ratings.

Algunas promesas de campaña de **López Obrador** apuntan a potenciales cambios regulatorios, de acuerdo con los objetivos declarados en el “Proyecto de Nación 2018-2024”, en los que se incluyen aumentar la inclusión financiera y la autorización de participantes nuevos de nicho de mercado para impulsar las **pequeñas y medianas empresas**(pymes) y los préstamos al sector primario.

Las propuestas también incluyen la consolidación y mejora de las instituciones de desarrollo del país, y modificar la regulación y supervisión financiera para los bancos más pequeños y las instituciones financieras no bancarias (IFNB).

La incertidumbre económica vinculada a las renegociaciones prolongadas de TLCAN también podría sumarse a los desafíos para el sector financiero. El escenario base de Fitch sigue siendo que el TLCAN se resolverá con un efecto limitado sobre el comercio mexicano y los sectores principales de exportación.

“Una prolongación mayor del proceso de renegociación podría influir en la confianza de los inversionistas y los consumidores, afectando potencialmente la demanda de préstamos, la calidad de los activos y la rentabilidad”.

La calificadora indicó que los segmentos de nicho tradicionalmente atendidos por las IFNBs podrían ser más sensibles, ya que la incertidumbre económica y la inflación han provocado que la calidad de créditos al consumo y pymes se debilite moderadamente.